

8月25日(月) つき組保育ドキュメンテーション

今日から2学期が始まり、久々につき組のお部屋が賑やかに♡

「〇〇〇ちゃん、おはよー！」「〇〇〇くん、まだかな～？」

とわくわくしながら待ち、お友達が登園てくると、「やった～！！」と大喜び！

久しぶりに会い、ちょっとドキドキした表情を浮かべる子もいましたが、

遊んでいるうちにいつの間にかお互い笑顔で楽しんでいましたよ！

『なつやすみの やくそくひょう』も各家庭で子ども達と毎日取り組んでいただき、一人一人のやくそくひょうを見て、嬉しくなりました。

「お片付け頑張ったんだよ」「お手伝いいっぱいしたの！」と、
誇らしげな表情で教えてくれました！

シールが増えていくことで、毎日の成果が見てわかり、
お家の方と取り組めた事で素敵な親子時間過ごしてきたのだなとほっこり♡
お忙しい中ありがとうございました♪



久しぶりのお集まり！
1学期に親しんだ手遊びを
みんなで楽しんだり、
始業式に向けて、
改めてお参りの仕方を
子ども達と確認しましたよ。



始業式のあとは
みんなでおやつタイム☆



ひんやり冷たくて
美味しかったね♡





みんなで食べると嬉しいね!



『なつやすみの やくそくひょう』を
嬉しそうに「先生見て！！」とかばんから出し、
シールを数え合ったり、
どんなことを頑張ったのか
お友達同士お話したり...♡
最後のお家の方からのコメントも
夏休みの思い出や、楽しかった事、
成長を感じられた事等、
たくさん記入して頂きありがとうございました！

また、『1年間のあゆみ』の方も
ご家庭でお読みになりましたら、
こちらで保管になりますので、
園にご返却下さいね！

